



Cepedano renueva como presidente del consejo social de la Universidad

DL | LEÓN

■ El Consejo de Gobierno ha aprobado, tras finalizar el anterior mandato, nombrar de nuevo a los mismos presidentes de los consejos sociales. Por eso Javier Cepedano continuará como presidente del consejo social de la Universidad leonesa; Luis Alfonso Abril Pérez en el mismo cargo de la Universidad de Burgos; José Ignacio Sánchez Galán como presidente del consejo social de la Universidad de Salamanca; y Oscar Campillo Madrigal en el de la Universidad de Valladolid. El mandato de los miembros de los consejos sociales es de cuatro años y en este sentido, el nombramiento de los presidentes de los consejos sociales de las universidades de León, Burgos y Valladolid suponen una renovación del mandato anterior, mientras que en el Consejo Social de Salamanca es nombrado en el cargo por tercera vez. Estos cargos se eligen entre personalidades de la vida cultural, profesional, económica, laboral y social.